



¿SOLDADOS Y POLICÍAS EN LA POLÍTICA?

Sin lugar a duda, las cifras de inseguridad en Colombia son alarmantes. En la última declaración pública del ministro de Defensa se dijo sin aspavientos y sin rubor que el secuestro viene aumentando en un 90%, esto al día siguiente que se conociera en la opinión pública que existe un presunto atentado por parte del ELN al fiscal general de la Nación.

Lo anterior ha despertado un sentimiento de indignación, pero sobre todo de preocupación en todo el país. La inseguridad está causando impactos negativos en la económica, en el entorno social, en la reducción del comercio e incluso en la educación.

Hoy a los padres de familia les da miedo llevar a sus hijos al colegio, y las cifras lo respaldan, casi 450.000 niños y niñas han dejado de ir a los centros educativos en el último año. También lo

dicen los informes, una de las principales preocupaciones de los padres es la inseguridad vista como la proliferación de bandas criminales alrededor de los colegios y el expendio de drogas.

Es por ello que hoy se evidencia una tendencia en las elecciones regionales, más visible y destacada que antes, soldados y policías retirados en la política, en candidaturas para las elecciones regionales, incluso varios Generales en la contienda.

Tenemos en Santander un general del Ejército candidato a la Gobernación del departamento, en Ibagué un general candidato a la alcaldía, incluso hay Generales como candidatos a alcaldía de municipios del territorio nacional, otros generales en las listas – hasta encabezándolas – en concejos distritales y municipales pero sobre todo la mayor sorpresa un ex director de la Policía como candidato a la alcaldía de Bogotá, y digo sorpresa porque nadie se lo esperaba y además, las encuestas ya indican que se acerca a candidatos de larga trayectoria.

¿Será que es tal el nivel de inseguridad que sentimos los colombianos hoy que ello se traduzca en votar por quienes en otrora cuidaron de la democracia desde las filas de la Fuerza Pública? La intuición me dice que sí, dependerá del nivel de astucia de los ahora candidatos.



**NICOLÁS
ORDÓÑEZ**

 [nicoucd](#)

 [nicolas.cd](#)